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Selon un communiqué de presse de l'assemblée nationale  Le député Muriel Marland-Militello des Alpes-Maritimes
(UMP) a saisi la ministre de la Santé d'une demande de moratoire sur les cigarettes électroniques

En effet, elle fait remarquer très justement qu' « Il serait contraire à l'éthique de laisser par manque d'information, les
pharmacies distribuer des produits qui pourraient nuire à la santé des Français ».

La Ministre de la santé a répondu que l'affsaps menait une recherche approfondie sur l'innocuité de ce produit qui ne
bénéficie d'aucune mise en marché à ce jour. DNF a également saisi à plusieurs reprises l'affsaps à ce sujet. L'agence
nous tient également informé de leurs avancées.
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